

Dompierre-sur-Veyle • Le conseil municipal des enfants au Sénat



Les enfants du conseil municipal sur les marches du sénat. Photo Régis Tabouret

Accueil chaleureux réservé par le sénateur Patrick Chaize ce mercredi 13 décembre aux membres du CME (conseil municipal des enfants) de Dompierre sur Veyle et leurs accompagnateurs. Après la visite du palais du Luxembourg, siège du sénat, les enfants ont eu le privilège d'assister à une séance de questions-réponses dans l'hémicycle, ils ont notamment pu constater comment se déroulaient les échanges entre sénateurs et ministres sur les sujets d'actualité. Avant de quitter Paris, le petit groupe a parcouru l'avenue des Champs-Élysées.